

Autor	Beitrag
webmaster 16.11.2005 21:24	<p>Hallo zusammen,</p> <p>in dieser Woche war es soweit. Unser Forum-Gewerberecht wurde mit dem 1000. Eintrag versehen. Das hatten wir - so früh - eigentlich nicht erwartet, denn das Forum ist noch nicht mal ein Jahr im Netz.</p> <p>Allen Mitstreitern möchte unser Team deshalb recht herzlich für's fleißige Mitmachen danken. Insbesondere freut es uns, dass der Umgangston im Forum sich immer auf einer angenehmen Ebene bewegt.</p> <p>Bleibt bitte weiterhin so aktiv und versorgt das Forum mit den neuesten Informationen. Nur dann kann es den Rat suchenden auch in hoher Qualität weiterhelfen.</p> <p>Im Namen des gesamten Teams dankt recht herzlich</p> <p>webmaster</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: